

28 mai 2008 -20:32

La Commission accepte l'importation des poulets américains

Sabine Laruelle, Ministre des PME, des Indépendants, de l'Agriculture et de la Politique scientifique

Sabine Laruelle, Ministre des PME, des Indépendants, de l'Agriculture et de la Politique scientifique

A l'heure où il est demandé à tous les opérateurs de la chaîne de faire des efforts considérables afin d'améliorer la sécurité alimentaire, Sabine Laruelle, ministre des PME, des Indépendants, de l'Agriculture et de la Politique scientifique dénonce la proposition de la commission européenne de lever l'embargo sur l'importation des poulets américains traités au chlore.

La Ministre estime que :

- L'accès au marché européen pour ce type de produits constituerait une distorsion de concurrence inacceptable pour les opérateurs belges et européens.
- Enfin, ce genre de produits ne cadre pas avec le type d'aliments souhaité par les consommateurs belges et européens, à fortiori lorsque l'information (étiquetage) est incomplète, voire déficiente.

La Ministre continuera à plaider pour que tout au long de la procédure d'adoption ainsi qu'au sein du Conseil européen, cette proposition soit barrée.